

*Le président vénézuélien fait
l'éloge du plan gouvernemental
Retour à la patrie*



La Havane, 3 mars, (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro a mis en lumière dimanche le plan gouvernemental Retour à la Patrie, une politique d'État pour l'accueil en toute sécurité des migrants qui rentrent au Venezuela.

« La Grande Mission #VueltaALaPatria réunit la famille dans cette nouvelle étape, en ramenant les migrants vénézuéliens en toute sécurité », a déclaré le président sur le réseau social Telegram.

Il a indiqué qu'ils ont demandé aux communautés des circuits communaux de les protéger et de les soutenir afin qu'ils puissent réémerger comme le Venezuela est en train de le faire.

La République bolivarienne « a un très grand cœur et notre révolution socialiste et chrétienne est une révolution humaniste », et accueille ses enfants qui ont dû aller souffrir dans le monde à cause des sanctions et les incorpore avec une vision inclusive et solidaire à la récupération globale du pays, a-t-il dit.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377859-le-president-venezuelien-fait-leloge-du-plan-gouvernemental-retour-a-la-patrie>



Radio Habana Cuba